

### ●歴史ある古河の桃林で、咲き乱れる花桃をご堪能ください。

○古河公方公園の花桃の種類はどれくらい？

●園内には、主に6種類の花桃が植えられています。園内の9割が『矢口（やぐち）』という品種で、他の花桃に比べて早く咲きます。また、『源平（げんぺい）』は、一つの木に紅白2色の花がつく、珍しい花桃です。『菊桃（きくもも）』と呼ばれる品種は花びらが菊の花のような形状をしています。他にも空に向かってまっすぐに枝を伸ばす、『照手（てるて）』、真っ白い花を咲かせる『寒白（かんぱく）』、低い高さで花を楽しめる『寿星桃（じゅせいとう）』もあります。



○春は花桃の季節です。

●3月は花桃が咲く季節です。公園でも多くの花桃が花を咲かせます。2月は梅、3月は花桃、4月はソメイヨシノの順で花が咲きます。この時期、ひな祭りに桃の花を飾るのは、旧暦の3月3日にちょうど桃の花が咲いていたからだといわれています。昔の野山には、春になると桃の花を咲かせていたのかもしれませんが。桃の花のかわいらしいピンク色は、今も昔もひな祭りのイメージにぴったりあっていただけかもしれませんね。



### 邪を打ち払う桃の力！

古事記によると、イザナギノミコトが黄泉の国へ行った帰りに桃の実を投げつけて化け物を追い返した、という話があります。そのことから、桃の木には魔除けの効果があるといわれています。昔は女性に桃の木でつくられた櫛を贈る習慣がありました。また、筑波山神社で行われる「年越祭」では、この公園の桃の枝でつくられた弓を使用しています。



### 今月の鳥「アオジ」

スズメ目ホオジロ科ホオジロ属に分類され、全長16cmとスズメより少しだけ大きな鳥です。オスは頭部が黄緑色で体全体は黄色がかかった色をしており、昔は緑色を青色と呼んでいたことからその名がついたといわれています。（諸説あります。）また、アオジは用心深く、声で近くにいることはわかってなかなか姿を見つけることが出来ません。藪の中から「チッチ」という鋭い声が聞こえたら、立ち止まって待ってみてください。藪から飛び出してきたところを観察できるかもしれませんよ。



### ★古河公方公園公式アカウントを開設しました！

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願いいたします。

- Instagram @koga\_kubou
- X (旧 Twitter) @kubou\_park

Instagramアカウント



X (旧Twitter) アカウント

